

Questions à poser à votre médecin avant le traitement...

Lorsque vous recevez un diagnostic de cancer du pancréas, vous pouvez vous sentir débordé par la quantité d'information que vous donnent les professionnels de la santé. En arrivant bien préparé à vos rencontres avec le médecin, vous pourrez mieux comprendre votre diagnostic et vos options de traitement. Voici quelques suggestions de questions à poser.

Quel stade mon cancer a-t-il atteint, et que signifie ce stade? Est-ce que le cancer s'est étendu?

Quels sont les symptômes que le cancer pourrait causer?

Est-ce que j'ai besoins d'autres tests pour savoir si je suis admissible à la chirurgie?

À un chirurgien : Combien d'interventions chirurgicales avez-vous pratiquées sur des personnes atteintes du cancer du pancréas? Combien dans la dernière année?

Quelles sont mes options de traitement?

Qu'est-ce que vous me suggérez, et pourquoi?

Quels sont les avantages de chaque forme de traitement?

Que puis-je faire pour me préparer au traitement? Est-ce que je devrai rester à l'hôpital? Combien de temps?

Quels sont les risques et les effets secondaires de chaque traitement?

Proposez-vous des essais cliniques dans le cadre du traitement?

Comment allez-vous contrôler mes douleurs?

Est-ce que mon régime alimentaire doit changer, et est-ce que je pourrai consulter un diététiste?

Est-ce que ma capacité de travailler sera affectée?

Est-ce que je dois changer des choses dans mon mode de vie?

Même si vous acceptez les réponses que vous donne un médecin, il pourrait être avantageux de solliciter une deuxième opinion qui peut être très précieuse quand vient le moment de prendre des décisions sur le traitement.